

GOLFEUSES , GOLFEURS !

Inscrivez-vous à la compétition caritative pour lever des fonds pour la recherche médicale sur la **sclérodermie**, maladie orpheline
au golf du Perche 28400 Souancé-au-Perche



Inscriptions au golf :
02 37 29 17 33
golfduperche@wanadoo.fr

Jeudi 5 Juin 2025

Accueil au golf à partir de 8 heures.
Briefing et placement sur les départs : 8h.30.
Départ en shot gun à 9 heures
Déjeuner à 14 heures : tajine poulet
+dessert Chantilly cerises



Green fee + repas = 62€ payable au golf à votre arrivée. (22€ le repas pour les membres) Droit de jeu : chèque de 40€ minimum à l'ordre de ASF (Association des Sclérodermiques de France) à remettre à votre arrivée. Ce chèque vous donne droit à un reçu fiscal pour déduction de vos impôts (66%). L'argent va intégralement à la recherche.

Lots aux 1^{er} prix brut et net (mixte) et aux gagnants des concours de drive (homme et femme) et du concours d'approche (mixte).

Et lots en « give and take »



La sclérodermie, maladie de « la peau dure » est une maladie auto-immune qui bouche tous les petits vaisseaux. La peau et tous les organes (sauf le cerveau) peuvent être atteints et fonctionnent mal. A cela s'ajoute une immense fatigue, une hypersensibilité au froid et des douleurs permanentes.

C'est une maladie dite « orpheline » moins d'un sujet/2000, mais qui touche quand même 20.000 patients en France. Depuis 40 ans l'Association des Sclérodermiques de France : www.association-sclérodermie.fr, reconnue d'utilité publique, se bat contre cette maladie. L'ASF informe malades et médecins, brise la solitude, et surtout, organise des levées de fonds pour financer la recherche médicale.